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-働く女性・母親の目線で地域の課題を市政に届けます- [リポートNo.   ] です!! 
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▶南小菅ヶ谷住宅（国家公務員宿舎）の売却については、多くの区民の皆様にも関
心を持っていただいていると思います。▶広い面積（2.2ha）の国有財産が売却さ
れることを機に、私たち区民の生活にとても身近な本郷台駅周辺を整備しようと
本郷台駅周辺まちづくり懇談会をつくり、素案を策定しました。▶今後はこの懇談
会を元に作られた「地区計画」を守る約束ができる事業者に、国が土地を売却しま
す。ただし、売却先の選定権利はあくまでも「国」にあります。
▶私はこれまで、横浜市が土地を購入してじっくり腰を据えた街づくりに取り組め
ないか、境川の遊水池を作り、街づくりは上部利用とすることで国費・県費も活用
した施策にできないか、公務員宿舎跡地をタネ地として近隣の団地整備を順次進め
られないか、自転車駐輪場の建て替えたり土地の有効活用と利便性向上を計れない
か…といった区民から寄せられた声を元に、大きな困難が予想される中で様々な提
案をしてきました。▶こうした提案では「大規模な予算／横浜市都市計画マスター
プラン等諸計画との整合性／神奈川県の治水計画との調整」等々、多くの困難に対
峙することになります。あくまでも国に主体がおかれた事業との狭間で課題に取り
組むことの難しさをお伝えしなければなりません。
▶とはいえ、本郷台駅前の開発はこれからの栄区の賑わいを創造する上で千載一遇
のチャンスであることに変わりはありません。▶区役所、横浜市都市整備局に対し
て、事業者が決定したあとも、区民の意見を反映させる取り組みを要望しました。

本郷台駅周辺まちづくり懇談会
ここまでの流れとこれからの対応
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新生上郷中学校のトイレを洋式化して欲しい
→当初は今年度は困難との回答でしたが、町内会長
さんや関連団体の皆様と協力し、一部の洋式化が決
定しました。上郷中だけでなく防災拠点でもある体
育館等を優先し洋式トイレ増設を提案し続けます。
部活動は存続するの？
→現存の部活動を全て残すよう要望し、全て継続が
決定しました。両校の校長先生、教育委員会の方々や
地域の方と話し合いを重ね、庄戸・上郷両校の活動
の状況を様々な視点から一覧にしていただく等、ご
努力いただきましたことをありがたく思います。

新生「上郷中」、
残る庄戸中跡と
街づくり

庄戸中学校で活動していた団体等はどうなるの？
→正式検討はこれからですが、教育委員会や栄区と
の話は進めています。暫定利用とその後の対応は横
浜市のどこが主管することが望ましいか等も未定の
ため、決定まではまだ時間がかかるります。
地域防災拠点はどうなるの？
→継続の方向で市役所内で検討中とのこと。
街はどうなるの？
→前述含め、町内会長さんはもちろん、地域の想いを
すくい上げる仕組みづくりを目指して活動します。

これまで何度かお伝えして
いる庄戸中・上郷中統合に関
連し、地域の皆さまからいた
だいている声とその対応を
いくつかお知らせします。

学校統合の前例は決して多くはあり
ません。地域の歴史や実状に合わ
せ、特性を活かしたより良いカタチ
が必ずあるはずです。学校統合を街づ
くりの一形態として取り組むことに
皆様の力を集め、輝く街にしたいで
すね。栄区のケースはおそらく将来他
の地域のモデルになると思います。

JR本郷台駅前

南小菅ヶ谷住宅

2/25 横浜市予算特別委員会で都市整備局に質問：中継録画

▶これからも決して諦めることなく、栄区民や区を訪れる来街者、
これから栄区へ転入を検討する方々にとって魅力ある街をつくるた
めの提案を続けていきます。皆様のご意見を募集しています。
私の活動に参画してください。
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輿石かつ子ミニ集会
ひざ詰め歓迎、ガッチリ語りましょう

区民生活の様々について皆様のお声を伺い
し、一緒に考えさせていただく会です。
仕事・経済・医療・教育・子育て・街づくり（農

▶ガン撲滅対策推進基本条例（平成26年10月1日施行）は、私が市会議員になった直後から、黒川勝
（金沢区選出）座長の元で事務局長として取り組みました。
▶ガン対策に有効とされる早期発見のため「検診」は欠かせません。私はより精密度が高く受診
者の負担の少ない、内視鏡検査の導入を求めてきました。▶現在、市内66カ所／栄区では３つの
医院が対応しています→横浜栄共済病院（栄区桂町132）／なかたクリニック（栄区桂町274-7）
／前田医院（栄区小菅ケ谷2-39-8）▶もっと気軽に検診を受けていただけるような仕組みづくり
を、医師の方々と協力して進めています。▶そして今後も、市民に寄り添った医療の在り方を、医
療関係者・横浜市・県・国へと求めていきます。
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かつ子プロジェクト いろいろ参加者募集中！ 事務所までお問合せください（045-443-8166）

こしいしかつ子事務所

天神橋バス停すぐそば
〒247-0005
横浜市栄区桂325-1-103B 
TEL：045-443-8166 
FAX：045-443-8167

▶▶▶ボランティア募集　タウンミーティングを主催してくださる方、ポスティングやポスター貼り…ご協力いただける方はぜひ事務所 045-443-8166 までご連絡ください！

本格実施に向けてモデル事業開始しています
胃がん検診「内視鏡検査」栄区内３医院でも受けられます

新たに男性スタッフも加わり
パワー倍増、スピードアップ！！
事務所も少〜し衣替えなど
して春待ち体制万全です！

業・交通・都市計
画）など。短時間
・少人数でも大歓
迎。事務所へお声
掛け下さい。

▶みどり税の使われ方のひとつに緑の街づくりがあります。市
民協働で行われ、市民が実感できる地域みどり策の名称でも知
られています。▶人口減少社会を目前に住宅地の賑わいの創出
と地域活性の手法としても期待される先進的な取り組みです。
▶横浜市の中でも、とりわけ先行して栄区湘南桂台地区で進ん
でいることを市民の皆さまにお伝えしたいと思います。▶平成
26～30年度の5カ年計画が順調に進むよう、私も市民協働のみ
なさまを応援させていただいてきました。今後の推移もしっか
り見届けたいと思います。

首都圏の一員である横浜市。その緑のあり方の一例として
地域の緑づくり

▶2014年8月の広島土砂災害では、のべ80頭以上の災害救助犬
が活躍しました。また海外の大規模災害を伝える映像でも救助
犬の活躍を目にする機会は多いと思います。▶私は災害救助犬
についての調査を重ね、横浜市でも積極的に投入できる体制作
りを目指すべきだと要望してきました。▶そうしたところ、さる
2月3日、NPO法人救助犬訓練士協会と正式協定が決まり、28日
には避難訓練も開始されました。▶大規模災害の際、救助犬と
言えども決して自発的に行動するわけではありません。必ずパ
ートナーとなる人間の指示が必要で、そのリレーションが大切
です。▶被災者の個人情報保護の観点からもNPO法人の協力は
不可欠であり、同時に横浜市が直轄する轄救助犬も必要だと強
く感じます。

人命救助を少しでも速く、少しでも確実に
災害救助犬、横浜消防と協定実現

▶横浜市が認定する救助犬が
誕生すれば、その果たす役割
は大きなものとなります。
▶有事ばかりでなく平時にも
青少年に向けた消防・防災教
育や生命の大切さを伝える啓
蒙活動などに活躍してもらい
たいし▶救助活動のみならず
伝統ある横浜消防の象徴的存
在としての活躍にも期待が寄
せられます。▶私も今後とも
引き続き要望してまいります
ので、皆様も関心を向け続け
ていただきたいと思います。

▶尾月橋のたもとは、いたち川プロムナードへおりられるよう
に整備されています。しかし尾月橋の手すりが道をふさぎ、せっ
かくのウォーキング・ルートを不自然なものにしていました。
▶そこで私は、橋の手すりの一部を取り除いて開放し、迂回せず
川におりられるような改修を要望したところ、このたびそれが
実現しました。
▶私はつながりの森のキロポスト整備とそのキロポストを活用

歩きたくなるいたち川プロムナードの道づくり
尾月橋の手すりを改修

した119番通報の救助を迅
速にする安心安全の施策を
実現してきました。▶せっか
く横浜市が整備した私たちの
栄区です。お金をかけ過ぎる
ことなく、少しでも良い街に
なる努力を続けたいですね。

菅す が 時局講演会

タウンニュース３/5号でもご報告しました！

 現内閣官房長官、本郷台に

よしひで
3月5日 本郷台駅前あーすぷらざにて。
現内閣官房長官の考えを、断片的ではなく
まとめて聞く機会として貴重な時局講演会。
横浜市会議員として日常の諸課題から外交
にいたるまでのあらゆることが、国・県・市
のつながり、タテヨコの人々の連携の中で
方向付けられていくことを踏まえ、菅官房
長官の姿勢から学ぶことはとても多いです。
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